

NACIONAL

Miguel "Negro" Piñera es velado en Santiago

Los restos de Miguel "Negro" Piñera llegaron a Santiago este sábado, tras fallecer en Temuco. El cortejo fúnebre pasó por  Pérgola Santa María, donde fue recibido con música y muestras de cariño de quienes se acercaron a despedirlo.

Su hermana, Magdalena Piñera, destacó el afecto expresado por el público a lo largo del trayecto y en su llegada a la capital. Posteriormente, la caravana se trasladó a las dependencias del Parque del Recuerdo, en Huechuraba, para dar inicio al velatorio.

La ceremonia contó con la presencia de diversas personalidades del mundo político y del espectáculo. Entre ellos se encuentran sus hermanos Pablo y Magdalena; el expresidente

Eduardo Frei y su esposa, Marta Larraechea; su primo y exministro, Andrés Chadwick, y la exalcaldesa de Providencia y actual candidata presidencial, Evelyn Matthei. Del mundo artístico, los primeros en llegar fueron Pablo Herrera y Adriana Barrientos, y se esperaba la llegada de la expareja del Negro Piñera, Carla Ochoa.

Según informó la familia, el funeral se realizará al mediodía de este domingo 2 de marzo en el mismo recinto.

Miguel Piñera, de 70 años y hermano del fallecido expresidente Sebastián Piñera, murió producto de una leucemia aguda diagnosticada en diciembre pasado, que lo mantuvo internado sus últimos días en la Clínica Alemana de Temuco.

